

Vevera konnte Titel wieder verteidigen

Tischtennis | Andreas Vevera holte seinen 14. Landesmeistertitel.

Seit 2010 verteidigte Andreas Vevera Jahr für Jahr seinen Landesmeistertitel. Auch heuer war er wieder der große Gewinner bei den 29. Landesmeisterschaften. „Drei Medaillen wollte ich hier machen und das ist mir gelungen“, so der gebürtige Pöggstaller. Gold im Einzel und im Mixed-Doppel sowie Silber im Doppel war die Ausbeute.



Zwei Mal Gold und ein Mal Silber. Andreas Vevera (l.) holte bei den 29. Landesmeisterschaften drei Medaillen.

Foto: privat